
Sujet :[INTERNET] Avis d'enquête publique concernant la créa�on d'un parcours d'eaux vives sur la ZAC du port d'Epinal

Date :Tue, 20 Apr 2021 09:44:26 +0200

De :jean paul boyer <boyer.j2p@wanadoo.fr>

Pour :pref-enquetes-consulta�on-publiques@vosges.gouv.fr

Mesdames, Messieurs

En tant qu’habitant de la communauté d’aggloméra�on, je porte un avis totalement opposé à ce projet.

Ses principes même sont à contrecourant de l’évolu�on de notre société dans les années qui viennent:

- c’est un projet du « toujours plus ». Qu’y a t-il d’essen�el à perme=re à quelques uns de pagayer sur un parcours totalement ar�ficiel, alors que

la Moselle est à leur disposi�on…il suffit jute d’a=endre qu’il y ait de l’eau.

- On con�nue à vouloir domes�quer la nature pour notre amusement:  Pluto que lu=er conte le réchauffement clima�que qui assèche la Moselle,

on va créer un tronçon de  Moselle ar�ficielle!

- le 21eme siècle est celui où nous allons acter le rebond ou la dispari�on de notre civilisa�on. En quoi cet inves�ssement nous fait il progresser

vers une société plus juste, et plus économe des ressources? 

Comment nos décideurs poli�ques peuvent ils être aveugles à ce point?

- Nous allons avoir besoin de toute notre capacité d’inves�ssement pour faire face aux bonds capitalis�ques nécessaires à la transi�on écologique.

Ce projet va mobiliser une par�e significa�ve de notre capacité de financement pour un mo�f totalement fu�le!

Enfin une dernière remarque sur ce=e enquête: soume=re 1100 pages à la consulta�on publique sans résumé digne de ce nom est tout

simplement se moquer des citoyens!!! Ce simple comportement de la part de nos administra�ons devrait conduire tout un chacun à refuser ce

projet. Ce serait le cas dans n’importe quel conseil d’administra�on d’entreprise!

Avec mes meilleures inten�ons,

JEAN PAUL BOYER
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9 rue de la Moxatte
Girmont
88150 CAPAVENIR
FRANCE

boyer.j2p@wanadoo.fr
06 76 88 85 81
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Sujet :[INTERNET] Avis d'enquête publique concernant la créa�on d'un parcours d'eaux vives

Date :Tue, 20 Apr 2021 10:19:39 +0200

De :CLO-JP <clo-jp.boyer@wanadoo.fr>

Pour :pref-enquetes-consulta�on-publiques@vosges.gouv.fr

Mesdames, Messieurs

En tant qu’habitante de la communauté d’aggloméra�on, je porte un avis totalement opposé à ce projet.

Ses principes même sont à contrecourant de l’évolu�on de notre société dans les années qui viennent:

- c’est un projet du « toujours plus ». Qu’y a t-il d’essen�el à perme?re à quelques uns de pagayer sur un parcours totalement ar�ficiel, alors que

la Moselle est à leur disposi�on…il suffit jute d’a?endre qu’il y ait de l’eau.

- On con�nue à vouloir domes�quer la nature pour notre amusement:  Pluto que lu?er conte le réchauffement clima�que qui assèche la Moselle,

on va créer un tronçon de  Moselle ar�ficielle!

- le 21eme siècle est celui où nous allons acter le rebond ou la dispari�on de notre civilisa�on. En quoi cet inves�ssement nous fait il progresser

vers une société plus juste, et plus économe des ressources? 

Comment nos décideurs poli�ques peuvent ils être aveugles à ce point?

- Nous allons avoir besoin de toute notre capacité d’inves�ssement pour faire face aux bonds capitalis�ques nécessaires à la transi�on écologique.

Ce projet va mobiliser une par�e significa�ve de notre capacité de financement pour un mo�f totalement fu�le!

Enfin une dernière remarque sur ce?e enquête: soume?re 1100 pages à la consulta�on publique sans résumé digne de ce nom est tout

simplement se moquer des citoyens!!! Ce simple comportement de la part de nos administra�ons devrait conduire tout un chacun à refuser ce

projet. Ce serait le cas dans n’importe quel conseil d’administra�on d’entreprise!

Avec mes meilleures inten�ons,
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Claudine  BOYER
9 rue de la Moxatte
Girmont
88150 THAON LES VOSGES

clo-jp.boyer@wanadoo.fr
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-------- Message transféré --------

Sujet :[INTERNET] Enquête publique Parcours Eaux Vives Epinal

Date :Tue, 20 Apr 2021 12:40:35 +0200

De :Gérard Aubert <lacapitainerie@gmail.com>

Pour :pref-enquetes-consulta2on-publiques@vosges.gouv.fr
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M. Aubert Gérard

Gérant du port d’Epinal de 2000 à 2020  

Participation à l’enquête publique concernant le stade d’eaux vives. 

Je suis rentré au club de canoé de Golbey en 1972, nous étions 5. J’ai vécu toute 
l’évolution de cette structure depuis. Des centaines de jeunes ont rejoint cette 
association. Depuis, les structures ont considérablement évolué. En 1988 le 
premier très grand projet est la création d’un parcours en centre-ville, il verra 
l’explosion des résultats et contribuera à devenir le meilleur club Français pour 
de longues années. 

Cette association produira des champions de France, du monde et des médaillés 
olympiques

De grandes compétitions européennes vont se dérouler au cœur de notre ville 
avec un grand succès. 

Pour se maintenir à ce haut niveau et pouvoir organiser des compétitions au 
niveau mondial, il faut franchir le cap et se doter d’un stade d’eaux vives digne 
de ce nom et capable de recevoir de telles manifestations quelle que soit la 
météo. 

Voilà pour la partie sportive qui est certainement bien mieux développée par les 
actuels dirigeants du club

Je voudrais insister sur la partie ludique, cette structure va attirer énormément 
d’aventuriers !

Qui ne rêve de descendre ce bassin à la nage, en raft, en kayak ou en canoé, de 
s’essayer à la vague à surf, moi en premier. Le succès de cet équipement pour le 
grand publique ne fait aucun doute. Les curieux et les passionnés viendront de 
très loin pour profiter de cette structure. 

Je pense que cette animation va rayonner au moins dans le Grand Est voir plus 
puisqu’il n’existe pas l’équivalent dans notre grande région, notre département 
dispose déjà d’équipements nautiques qui attirent des milliers de personnes, que 
ce soit à Thaon les Vosges ou à Saulxures sur Moselotte. Le succès de ces sites 
laisse présager un énorme engouement pour Epinal. 

Concernant l’emprise sur le site du port d’Epinal, ce sera un plaisir 
supplémentaire pour les promeneurs de notre cité. Tout cet espace est dédié à 
l’eau et à ses plaisirs. La base du club GESN se trouve à proximité immédiate, 
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les plaisanciers amarrés sur le port vont cohabiter avec les kayakistes, les 
pédalos, les paddles. Ce seront les premiers à se laisser tenter par une expérience
d’eau vive. Le monde de la plaisance est petit et les informations circulent vite, 
très rapidement le port va se remplir d’amateurs de frissons et de curieux de ce 
beau stade d’eaux vives.  La balade sur le port va se trouver enrichie d’un spot 
supplémentaire, le plaisir de voir ces bateaux de plaisance en se baladant rive 
gauche et le retour en longeant le bassin et applaudir tous ces jeunes et moins 
jeunes pratiquer leur sport favori.  

En tant que commerçant profitant du tourisme de notre cité, je ne peux voir que 
d’un bon œil ce projet extraordinaire. L’attractivité sera de niveau Européen, les 
structures de tourisme, Hotels et restaurants devraient en profiter. Notre ville 
possède déjà beaucoup d’atouts pour les loisirs et les sports, ce stade d’eaux 
vives prendra une place de choix au milieu de toutes ces structures.

Pour finir, je ne peux m’empêcher de répondre à quelques affirmations qui 
circulent. Y aura-t-il du Chlore dans l’eau …même pas de réponse tellement la 
question est insensée. Tout le port va être bétonné ! juste le parcours qui sera 
ensuite paysagé. Consommation excessive d’eau !  L’eau est prise et rejetée 
dans la Moselle. Les poissons seront détruits par les pompes…des pompes à vis 
sans fin seront installées, le seul danger pour les poissons est de tenter la 
descente du parcours …

En résumé, notre ville ou plutôt notre agglomération ou encore mieux notre 
département mérite cette installation qui fera à mon avis rapidement l’unanimité.

Gérard AUBERT   
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-------- Message transféré --------

Sujet :[INTERNET] stade d'eaux vives

Date :Tue, 20 Apr 2021 15:00:48 +0200

De :Fabienne Colin <colinfabienne5@gmail.com>

Pour :pref-enquetes-consulta1on-publiques@vosges.gouv.fr

Madame, Monsieur

Puisqu'une enquête est ouverte concernant le chan1er "stade d'eaux vives" du port d'Epinal, je me permets de vous faire part de mon profond

désaccord pour ce projet, qui me semble, non seulement présenter des effets très néga1fs sur l'environnement, la biodiversité et le cadre de vie

de la popula1on d'Epinal (qui aime son port et ses environs, ses parterres dédiés aux enfants et aux piques- niques), mais en plus qui a un coût

exorbitant pour des retombées économiques plus que modestes... Ce qui va totalement à l'encontre des priorités actuelles (préserver la planète et

ra1onaliser les dépenses, en bref "la sobriété heureuse").

En espérant que ma voix sera comptabilisée dans ce=e enquête, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes saluta1ons

dis1nguées.

Fabienne Colin

2, rue de Bellevue

88000 Epinal
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Sujet :[INTERNET] stade eaux vives à Epinal

Date :Tue, 20 Apr 2021 21:09:22 +0200

De :Laurent Fanny <fannymilite@gmail.com>

Pour :pref-enquetes-consulta-on-publiques@vosges.gouv.fr

Bonjour,

comme vous le constatez à mon adresse mail, je suis une militante syndicale, et poli-que. Je ne peux qu'être consternée par ce projet de "stade"

d'eaux vives où je ne vois que du mauvais

les coûts de construc-on (même subven-onné, cela reste notre argent) : dépenser des millions d'euros pour un projet qui sabote, pollue et

ne rapporte rien ?

1.

Les coûts de fonc-onnement : en électricité, en traitement de l'eau (on ne sait pas s'il va y avoir du chlore)2.

Les coûts d'usage : quel sera le tarif pour une personne souhaitant u-liser ce parcours ?3.

L'u-lisa-on : hormis durant les JO, combien de fois ce parcours sera u-lisé ?4.

La sécheresse : plusieurs mois par an, la Moselle est à un niveau très bas : on va verser des citernes pour remplir le parcours ?!5.

Ce n'est pas parce qu'un élu (Michel Heinrich) a la folie des grandeurs qu'il doit tout se permeFre. Ce projet est d'un autre âge, sans u-lité réelle.

Et qu'on ne vienne pas me parler des pompiers : ils peuvent s'entraîner ailleurs, ils n'aFendent pas après ce parcours pour s'entraîner. je sais que

ceFe consulta-on est bidon, personne ne peut englou-r le millier de pages et surtout comme son nom l'indique, c'est une consulta-on : quand

bien même l'écrasante majorité des répondants seraient contre, ce projet est déjà voté par les élus, il se fera.

Et dans 10 ans, on pourra admirer les belles ruines de ce projet stupide, comme la plupart des installa-ons crées pour de JO.

--

Fanny Laurent
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